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COMUNE DI  PALERMO
TERZA CIRCOSCRIZIONE

CONSIGLIO DI  CIRCOSCRIZIONE

: 42`,DELIBERAZI0NE  No

{seduta:  ordinaria Seduta: pubblica di prosecuzione

OGGETTO: ADi)rovazione verbale relativo alla seduta del  14//03#019

L'amo duemiladiciannove   il giomoJj del mese diwb" alle oreJ44i' in Palemo, nella saia Consiiiare deiia Sg±g
Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48 si è rimito, in seduta pubblica, il Consiglio Circoscrizionale, convocato a noma delle
vigenti norine di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso   n° del

Dal  verbale  della  seduta,  al  momento  dell'adozione  del  presente  prowedimento,  il  Consiglio  Circoscrizionale  risulta
composto di seguenti Consiglieri:

11  Presidente Presenti Assenti

1 Santangelo Antonino X
I Consiglieri

2 Adelfio Giovanni` X
3 Bruschetta Saverio X
4 Gulemi Andrea X
5 Ilardi Alfi.edo •X,
6 Prester Antonino X:'
7 Quartararo Giuseppe X
8 Rappa Giovanna J{
9 Tarantino Salvatore X
10 Tenanova Francesco X

TOTALE No 8 9

Presiede la seduta il Presidente:

PartecipaeasskteiMasùwmQ~S di Segretario



IL CONSIGLIO DELLA 111 CIRCOSCRIZIONE

Visto l'allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 14/03//2019

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecrica prescritto dall'art.1 della L.R. 48/1991,
successivamente sostituitg dall'art.12 della L.R. 23 dicembre 2000,  n.30.

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ititenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri

scrutatori aA,mitòffri

•presenti                no  s

votanti               no  g

Voti favorevo|i  n`°

Astenuti            no  /
A

Voticontrari      no  /

DELIBERA

sultato è il seguente

11 verbale del 14/03/2019 è approvato  all'unanimità/maggioranza, alla presente

deliberazione
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COMUNE DI PALERMO
AREA SERVIZI AI CITTADINl

•  SETTORE SERVIZI AI   CITTADINl  .
TERZA CIRCOSCRIZION E
Verbale del 14/03//2019

L'amo  2019  il  giomo  quattordici  del  mese  di Marzo,  alle  ore  8,30  in Palermo,

nella sala delle adunanze Consiliari della sede circoscrizionale, sita in via Francesco

La   Colla   n.°    48/52,    si   è   riunito    il    Consiglio    Circoscrizionale    della  \Terza

Circoscrizione, convocato a norma delle vigenti nome statutarie e regolamentari, dal

Presidente,   con   awiso   prot.   n.°150507   del   25/02/2019del,   per   procedere   alla

trattazione degli argomenti all' O.d.G.

Presiede la seduta il Presidente Antonino Santangelo.

Partecipa, in qualità di Segretario, 1'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig._ra Giuseppa Sarrica.

11  Presidente,  alle  ore  8,30,  apre  la  seduta  e  procede  alla  chiama  dell'appello:

risultano,  pertanto,  presenti  i  Sigg.  Consiglieri:  Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,  Prester,

Rappa, Santangelo e Tarantino. Risultano presenti 7 Consiglieri.

Verificata  la  presenza  del  quorum  strutturale  per  la  validità  della  seduta,  il
A

Presidente pone in votazione il Collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri:

Prester,   Rappa   e   Tarantino.   La   nomi'na   dei   suddetti   scrutatofì   è   approvata
'

all'unanimità dei presenti.

11 Presidente passa alla trattazione del 1 punto all'O.d.G., owero  "Co7%w7H.ccJzz.o#J.

c7e/ PJ'esJ.c7e#fe ",  indi` dà lettura di alcune note:

•    Nota da parte della RAP, prot n.° 209692 del 14/03/2019, che comunica che

1'intervento di derattizzazione richiesto in Via Columella è stato espletatò in

data23/01/2019;

Si prosegue con la lettura delle richieste indirizzate dai Consiglieri al Presidente

per poi inviarle alle aziende competenti:
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•     " Sollecito Richiesta ripristinofunzionamento n.° 5  punti  luce spenti in

Largosansone(exLargodellaLontra),prot.n.°1231413dell4/02/2019",a

firma del Consigliere Tarantino.

Alle ore 8,55 entra il Consigliere Adelfio. Risultano presenti s Consiglieri.

Si passa al 111 punto dell'O.d.G, owero  "4#z' Jsperzz.vz. e/%73zz.o7%. ProposJ.fz.ve ",  con

la lettura della mozione  d' ordine avente per oggetto "Rz.cAz.eszcJ %rge72fe  recy/z.zzczzz.o7%

percorso  pedonale protetto  sui marciapiedi di Via Villagrazia,  parte  alta,  a monte

c7e//cz Pz.czzzcr", prot. n.°  127071  del 15/01/2019, a firma del Presidente Santangelo.

A11e ore 9,05 entra il Consigliere Quartararo. Risultano presenti 9 Consiglieri.

11 Presidente  illustra la mozione,  spiegando  che,  omai  da ami,  ci  si  continua a

trascinare  con  questo  problema  e,  visti  i  costi  bassi,  non  si  spiega  come  mai

l'amministrazione  non  realizzi  quanto   si  chiede,   dato  che   era  stato   chiesto   di

realizzare  quanto  previsto  dalla  mozione  ancor  prima  delle  sue  consiliature.  La

larghezza dei marciapiedi è tale da consentire la realizzazione. del percorso pedonale

protetto, che consentirebbe sia il transito dei pedoni che gli stalli per i parcheggi delle

autovetture  "cr  /J.sco  c7z. pesce".  La  soluzione  migliore,  ma  più  complicata,  sarebbe

quella di eliminare completamente il marciapiede da un lato.

11ConsigliereBruschettaintervieneacondividerepienamentequantoaffermatodal
Y

collega, in quanto servirebbe a salvaguardare l'incolumità dei pedoni. ``

11 Consigliere llardi chiede di votare.

11  Presidente,  pone  ai  voti  la  mozione,  per  appello  nominale,  il  cui  esito  è  il

seguente: Presenti: 9; Voti favorevoli: 9. La mozione è approvata alle ore 9,17.

A11e ore 9,20 entra il Consigliere Terranova. Risultano presenti 10 Consiglieri.

Si      procede      con      la      lettura      della      mozione      d'ordine      avente     .per

oggc";"preàisposizloneNuovoplanore,ativoallapresenzadlfarmactene,,aTerza

Cz.7`coscrj.zj.o% ", prot. n.° 201741 del 12/03/2019, a fima del Presidente Santangelo.

11 Presidente illustra la mozione, spiegando che, già tre ami fa era stato approvato

e votato un Piano che prevedeva 1'apertua di 5 nuove famacie. Nello stesso` Piano
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era stata scartata 1'ipotesi di aprime una in Via Santa Maria di Gesù ma i famacisti si

sono accordati per aprirla alla Guadagna.

11   Consigliere   Terranova   comunica   che,   con   il   +ecchio   piano,   si  prevedeva

l'apertura di 29  farmacie in tutta la città.

Interviene   il  Presidente   per   spiegare   che   nel  territorio   circoscrizionale   sono

presenti s farmacie ma nessuna nel quartiere di Santa Maria di Gesù.  11 Piano deve

essere fatto per un'utilità comune oppure è inutile; in teoria è stato fatto un concorso

ma  in  realtà  già  si  sapeva  dove  sarebbe  stata  realizzata.   A  suo  parere,  questa

problematica   andrebbe   discussa   con   il   Presidente   della   Quarta   Commissione

Consiliare che si occupa anche di lgiene e Sanità.

11  Presidente,  pone  ai  voti  la  mozione,  per  appello  nominale,  il  cui  esito  è  il

seguente: Presenti: 10; Voti favorevoli: ®. La mozione è approvata alle ore 9,40.

Alle ore 9,50, il Consigliere Bruschetta chiede una sospensione dei lavori d'aula di

dieci minuti.

11 Presidente concede tale sospensione.

11 Segretario

C\

Presiede la seduta il Vice PTesidente Andrea Gulemi.

Partecipa, in qualità di Segretario, l'Esperto Amm.vo Santa Sciuba.

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Giuseppa Sarrica.

11 Presidente, alle ore  10,000, riapre la seduta e procede alla chiama dell'appello:

risultano, pertanto,  presenti i  Sigg.  Consiglieri:  Adelfio, Bruschetta,  Gulemi,  Ilardi,

Quartararo, Tarantino e Terranova. Risultano presenti 7 Consiglieri.
-   11   Consigliere   Bruschetta  comunica  che,   da  verifiche  -effettuate   nel  territorio

circoscrizionale, molte strade sono al buio, numerosi punti luce sono spenti causando

disservizi ed incidenti. Orinai il problema sussiste da molto tempo, disattendendo la

promessa fatta dal Presidente dell'AMG, che aveva ipotizzato la risoluzione in tempi
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brevi.  Con la nuova Giunta c'è  stato un rimpasto delle deleghe  ma i vari problemi

relativi  a  spazzature,  viabilità,  trasporti  pubblici  carenti,  strade  al  buio,  urge  un

maggiore coinvolgimento da parte dell' amministrazione.

11 Consigliere  Quartararo  informa che  in  seguito  alla risposta data in merito  alla

richiesta di riattivazione e realizzazione nuovo impianto in Via D'Ondes Reggio, si è

recato presso  1'Ufficio  degli  lmpianti Pubblici  a Rete  e  di  Pubblica Utilità,  in  Via

Ausonia, riuscendo 'a parlare con il Dirigente Cairone, che ha spiegato che 1'impianto

non  è  stato  ancora consegnato  all'AMG poiché  va fatto  il  collaudo.  E'  stata anche

sollecitata la ditta esecutrice per il ripristino dei punti luce in questione e si è anche

discusso  del problema relativo  ai pali  dismessi in città e,  in particolare nella Terza

Circoscrizione.   11   Dirigente   Cairone,   visto   che   l'AMG   dismette   tutti   i   pali

ammalorati,  propone  invece  di  dismetterli  di  togliere  solo  la  parta  ammalo  rata,

accorciando i pali, visto che la parte corrosa non è eccessiva.

11  Consigliere   si  augura  che  il  problema  venga  presto 'risolto  perché   il  buio

favorisce il proliferare della microcriminalità , oltre che procurare disagi di ogni tipo

ai cittadini.

Esauriti gli argomenti da trattare, il Presidente chiude la seduta alle o

11 S£gretario

#\s;'#
11 Presid

Andre

e  10,15.



[etto, approvato e sottoscritto

TL PK#E                                          THrffl±_

CERTIFICAT0 DI PUBBLICAZIONE

11 Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo di questo  Centro Civico dal

primo giomo festivo, a tutto il decimo giomo successivo.

Palemo, li

CERTIFICATO DI PUBBLICAZI0NE

Copia della presente Deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune dal

successivo.

Palemo, lì

a tutto il decimo giomo

IL SEGRETARI0 COMUNALE

DICHIARAZI0NE DI ESECUTIVITA'

La  presente  Deliberazione  è  divenuta  esecutiva  il a  seguito  di  pubblicazione  all'Albo  Pretorio  ed  all'Albo  della

Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del combinato disposto degli art.34 del Regolamento per il Decentramento, e 68 comma 2

dello Statuto

Pale-o, lì

IL SEGRETARIO

/
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